

Schwimmen, Tauchen, Sonnenbaden oder Sightseeing? **Hurghada und Gran Canaria im Winter ab Linz**

Wer kennt sie nicht, die Sehnsucht nach Sonne und Meer - speziell in den kalten Monaten des Jahres? In der Wintersaison geht es ab Linz wieder in das bekannte Taucherparadies Hurghada und NEU nach Gran Canaria!

Hurghada

Die als Taucherparadies bekannte und beliebte Feriendestination wird ab Linz immer sonntags mit Corendon Airlines (Boeing B737) angefliegen. Das wunderschöne Urlaubsziel am Roten Meer hat vieles zu bieten. Sei es die atemberaubende Unterwasserwelt, welche mit prächtigen Korallenriffen und einer Vielfalt bunter Fische auf alle Taucher wartet oder das umfangreiche Angebot an Wassersportaktivitäten wie Wasserski, Surfen, Schnorcheln und Segeln. Aber auch Abenteuerer kommen nicht zu kurz. Auf sie wartet ein breites Angebot von Ausflügen durch die Wüste, ob mit dem Jeep, Quad oder auf dem Rücken eines Kamels. Kulturbegeisterte schätzen die Vielfalt an Tagesausflügen zu den bekanntesten Sehenswürdigkeiten. Sei es nach Kairo, Luxor, dem Tal der Könige oder den Pyramiden von Gizeh.

Nähere Details sind auf unserer Homepage unter Magazin / Blogbeiträge / Hurghada zu finden https://www.linz-airport.com/de/Magazin/Urlaub-in-Hurghada_bba_560150;

Gran Canaria – Las Palmas

Endlich ist es soweit! Von unseren Passagieren langersehnt, wird das kanarische Sonnenparadies diesen Winter ab Linz angefliegen. Zum Einsatz kommt immer samstags eine B738 von Corendon Airlines. Die beliebte Urlaubsinsel empfängt seine Gäste mit ganzjährig warmem Klima, wunderschönen weißen Sandstränden und türkisblauem Wasser. Speziell die Wintermonate bieten optimale Bedingungen sowohl für einen Bade- als auch Wander- und Aktivurlaub. Für Action- und Abenteuerurlauber gibt es auf der Insel „des ewigen Frühlings“ zahlreiche Sportangebote verschiedenster Art. Speziell im Norden überwältigt die Lavainself mit der Schönheit eines exotischen Blütenparadieses und im Süden mit wüstenartigen Dünenstränden. Auch die Inselhauptstadt Las Palmas ist einen Besuch wert, denn dort wartet auf alle Shoppinghungrige und Kulturbegeisterte ein reges Treiben mit Großstadt-Flair, umringt von vielen historischen Bauten. Alles in allem, ob Wandern, Radfahren, Sonnenbaden oder Sightseeing, auf Gran Canaria ist für jeden etwas dabei. Und das zu ganzjährig warmen Temperaturen.

Mehr dazu auf unserer Homepage unter: Magazin / Blogbeiträge / Gran Canaria https://www.linz-airport.com/de/Magazin/Gran-Canaria-die-Insel-des-ewigen-Fruhlings-und-der-Vielfalt_bba_95666;

Linienflüge im Winterflugplan

Frankfurt 2x täglich

Frankfurt – die deutsche Handelsstadt wird 2x täglich von Air Dolomiti angefliegen. Die deutsche Metropole am Main wird jährlich von vielen Geschäftsreisenden und Messebesuchern aufgesucht, der Flughafen Frankfurt dient aber auch als weltweite Drehscheibe für Weiterflüge zu vielen Ferndestinationen.

Düsseldorf 5 x wöchentlich

Düsseldorf – die deutsche Metropole wird 5 x wöchentlich (Mo – Fr) mit einem Airbus A319 von Eurowings angefliegen. Ob man das Wirtschaftswunder am Rhein als Geschäftsreisender besucht, oder sich einen Städtetrip gönnt, Düsseldorf ist immer eine Reise wert! Zudem ist der Flughafen Düsseldorf die Heimatbasis von Eurowings und bietet damit optimale Anschlussverbindungen im Netz von Eurowings.

Haben auch Sie Lust auf einen Urlaubs- oder Linienflug ab dem Linz Airport?

Die Winterflugpläne sind auf der Website des Linz Airport unter www.linz-airport.com zu finden, über nähere Details informiert Sie gerne das Reisebüro Ihrer Wahl.

Rückfragehinweis:

Ingo Hagedorn
Flughafen Linz GesmbH
Bereichsleiter Marketing und Kommunikation
Mail: i.hagedorn@linz-airport.com
Tel.: 07221 600 1501

05.11.2021

Pressestelle
Flughafen Linz GesmbH